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Top 5 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger

Es wird erklärt, dass in der Anklamer Straße der Bürgersteig an der Wässerring drin-
gend gemacht werden muss! Es handle sich hier nicht nur um eine Unfallquelle, son-
dern sehe auch wirklich unschön aus! Herr Hagemann erklärt, dass diese Maßnahme 
bereits auf dem Plan des Bauhofes stehe. 

Frau Leppin berichtet, dass es seit März 2021 in Mecklenburg-Vorpommern den Städ-
ten und Gemeinden erlaubt ist, ein amtliches Zusatzschild am Ortseingangsschild zu 
führen, das den plattdeutschen Ortsnamen anzeigt und die für den Norden so cha-
rakteristische plattdeutsche Sprache sichtbar macht. Das wäre eine gute Idee, die 
alte Sprache zu erhalten. Hier müsse eine Prüfung erfolgen. Die Thematik wird in den 
Tourismusausschuss zur weiteren Beratung verwiesen.

Herr Dr. Jikeli berichtet, dass das 60 km/h Schild in Wilhelmsfelde weg sei. Hier müsse 
eine Neuanschaffung erfolgen.

Herr Hannemann berichtet, dass in der gesamten Ortslage Wilhelmshof Büsche und 
Äste in den Straßenkörper ragen. Die Befahrung mit größeren Fahrzeugen sei an ge-
wissen Stellen in der Ortslage durchaus problematisch. Hier ist der Grundstücksei-
gentümer in der Zuständigkeit, so der Bürgermeister. Es solle eine Überprüfung durch 
das Ordnungsamt erfolgen und gegebenenfalls eine Information an die jeweiligen 
Grundstückseigentümer ergehen!
Herr Petrikat fügt hinzu, dass die Thematik „Sauberkeit der Randstreifen“ schon min-
destens 20 Jahre zur Diskussion in der Stadt und den Ortsteilen stehe. Man wird hier 
auch nicht mit dem Ordnungsamt Herr der Lage. Manche Grundstückseigentümer 
können oder wollen sich einfach nicht einsichtig zeigen. 


